
Ata nº 01/2021 - Aos três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e 

um, reuniram-se os conselheiros dos direitos da mulher para repassar 

informações referente uma reunião realizada em dezenove de janeiro do 

mesmo ano, com algumas representantes do Conselho e o Secretário de 

Assistência social de Cascavel, Sr. Hudson, logo, a Conselheira Roseli fez 

resumo sobre explanação que o secretário Hudson repassou sobre a Casa de 

Apoio de Cascavel, sendo que a Implantação da Casa de apoio depende da 

boa articulação entre CMDM, Poder Executivo, Judiciário (por meio da 

promotoria), da Delegacia e do Legislativo; Só há implantação se houver Lei 

que regimenta; Orçamento para a casa deverá estar previsto no Orçamento da 

Secretaria de Assistência Social a Porta de entrada: maior parte pela Delegacia 

(BO), menor parte pelo CREAS; Principal desafio: encaminhamento da mulher 

após o abrigamento; Nos abrigamentos, há muitas crianças, isso torna o 

serviço mais complexo e importância e necessidade de patrulhamento policial 

para garantir a segurança das famílias abrigadas. Diante do que foi exposto, a 

Conselheira Franciela trouxe uma sugestão de mudança de foco imediato: 

pleitear a Patrulha Maria da Penha neste momento, e posteriormente uma 

Delegacia da Mulher, para que possamos ter uma rede de apoio mais 

estruturada para então focar na Casa de Apoio. A sugestão foi prontamente 

aceita. A presidente Ana, em concordância com as demais conselheiras, 

sugeriu então passos iniciais: Levantamento dos dados referentes à violência 

contra a mulher em Medianeira nos anos de 2019 e 2020; Diálogo com o 

promotor Ariel (Foz do Iguaçu) para que ele nos auxilie nos trâmites quanto à 

Patrulha Maria da Penha; Diálogo com o Tenente e Capitão da Regional, para 

estabelecimento da Patrulha. Na sequência, foi debatido sobre a importância 

de articular com demais Conselhos Municipais e com as vereadoras do 

Município, no sentido de unir forças para alcançar estes objetivos. Sem mais 

nada a constar encerrou-se a reunião e eu, Ana Paula Duarte Pereira, encerro 

a presente ata. 

 


